

Ein singender Bäckermeister sorgte für den musikalischen Ausklang!

Damit endete ein wunderschöner Tagesausflug durch Rheinhessen.

Doch so ging es los! 42 fröhliche Damen vom Siedlergesangverein „Freundschaft“ gingen bei herrlichem Sonnenschein „auf Tour“. Sie wurden gleich überrascht mit einem tollen Frühstück, sehr liebevoll vorbereitet von der Leiterin der Frauengruppe Dorle Schwab, die auch den gesamten Ablauf dieses gelungenen Tages zusammengestellt hatte. Alle bissen herhaft in den warmen Fleischkäse, dazu gab's einen Piccolo, also besser konnte es nicht beginnen! Von Bingen aus ging es zu einer Burgenfahrt auf den Rhein und vom Wasser aus konnte u.a. die sehr imposante Burg Rheinstein betrachtet werden. Beim anschließenden Besuch der Stadt Mainz besuchten die meisten den wunderschönen und sehr eindrucksvollen Dom oder aber die Kirche St. Stephan mit den herrlichen ganz in Blautönen gehaltenen berühmten Chagall-Fenstern.

Ein Bummel durch die bunten Marktstände und die Fußgängerzone schloss sich an, bevor am Nachmittag eine Landbäckerei besucht wurde. Dort besichtigten die Damen nach einem gemütlichen Kaffeiplausch, geführt vom Bäckermeister, die Backstube. Mit vielen praktischen Vorstellungen, unter anderem, mit der Herstellung eines Plunderteiges wurde, mit nur geringer technischer Unterstützung, wirkliche Handwerkskunst vorgeführt. Und eben dieser Bäckermeister gestaltete den Abschluss dieses ereignisreichen Tages mit seinem Musikprogramm und seinen Gesangseinlagen, die mit viel Applaus bedacht wurde, bevor sich die Frauengruppe des Vereins und die mitgefahrenen Gäste verabschiedeten. Es war wieder ein sehr schöner Tag, der Allen bestimmt in guter Erinnerung bleiben wird, die sich sehr herzlich bei Dorle Schwab bedankten.

J. Schm.

